

René Krebs: Prüfen mit Multiple Choice: Kompetent planen, entwickeln, durchführen und auswerten

Lambert Schuwirth¹

1 Flinders University, Prideaux
Research Centre, Adelaide,
Australia

Bibliographical details

René Krebs

Prüfen mit Multiple Choice: Kompetent planen, entwickeln, durchführen und auswerten

Publisher: Hogrefe

Year of publication: 2019, pages: 184, prize: 34,95 €

Recension

The book “Prüfen mit Multiple Choice” is clearly a must for anyone who is involved in assessment in the health professions, but clearly also far beyond this domain; it is a rich source of complete information for anyone who is involved in multiple-choice assessment. I have never seen a book that is so incredibly clear and accessible and at the same time so complete. But these are not the only qualities it combines: it is both practical and evidence informed. This book can both be used as a how-to guide and as an entry into the underlying evidentiary basis. I could not think of anyone involved in assessment who would NOT benefit from possessing this book.

The writing is clear; the author has refrained from using overly long sentences. This makes it easy to read. The book is subdivided into four sections: background of multiple choice testing, productions of multiple-choice questions, different types of multiple choice questions and quality assurance and improvement processes. Each section is subdivided into meaningful subsections and the pull outs of keywords in the margin allows for quick navigation.

I am glad to have received a first copy of it and I am sure I will be using it in my work and recommending it to others (see figure 1).



René Krebs

Prüfen mit Multiple Choice

Kompetent planen, entwickeln, durchführen und auswerten

 hogrefe

Figure 1: Bookcover

Competing interests

The author declares that he has no competing interests.

Corresponding author:

Prof. Lambert Schuwirth
Flinders University, Prideaux Research Centre, GPO Box
2100, Adelaide 5001, Australia
lambert.schuwirth@flinders.edu.au

Please cite as

Schuwirth L. René Krebs: Prüfen mit Multiple Choice: Kompetent planen, entwickeln, durchführen und auswerten. *GMS J Med Educ.* 2019;36(6):Doc66.
DOI: 10.3205/zma001274, URN: urn:nbn:de:0183-zma0012744

This article is freely available from

<https://www.egms.de/en/journals/zma/2019-36/zma001274.shtml>

Received: 2019-08-14

Revised: 2019-08-14

Accepted: 2019-08-14

Published: 2019-11-15

Copyright

©2019 Schuwirth. This is an Open Access article distributed under the terms of the Creative Commons Attribution 4.0 License. See license information at <http://creativecommons.org/licenses/by/4.0/>.

René Krebs: Prüfen mit Multiple Choice: Kompetent planen, entwickeln, durchführen und auswerten

Lambert Schuwirth¹

1 Flinders University, Prideaux
Research Centre, Adelaide,
Australia

Bibliographische Angaben

René Krebs

Prüfen mit Multiple Choice: Kompetent planen, entwickeln, durchführen und auswerten

Verlag: Hogrefe

Erscheinungsjahr: 2019, Seiten: 184, Preis: 34,95 €

Rezension

Das Buch „Prüfen mit Multiple Choice“ ist ein klares Muss für alle, die in Prüfungen im Bereich Gesundheitsberufe involviert sind, aber eindeutig auch weit über diesen Bereich hinaus; es ist eine reiche Quelle umfassender Information für alle, die mit Multiple Choice Prüfungen zu tun haben. Ich habe noch nie ein Buch gesehen, das so unglaublich klar und zugänglich und zugleich so vollständig ist. Dies sind aber nicht die einzigen Qualitäten, die es vereint: es ist sowohl praktisch als auch auf Evidenz beruhend. Das Buch kann ebenso als praktischer Leitfaden verwendet werden wie auch als Einstieg in die zugrundeliegende Evidenz. Ich kann mir niemanden vorstellen, der mit Prüfungen beschäftigt ist und NICHT vom Besitz dieses Buches profitieren würde.

Es ist klar geschrieben ohne überlange Sätze. Das macht das Lesen leicht. Das Buch ist in vier Hauptkapitel unterteilt: Hintergrund des Prüfens mit der Multiple Choice Methode, Herstellung von Multiple Choice Fragen, verschiedene Multiple Choice Fragetypen und Prozesse der Qualitätssicherung und -verbesserung. Jedes Kapitel ist in sinnvolle Unterkapitel unterteilt und der Auszug von Schlüsselwörtern in eine Randspalte erlaubt ein schnelles Navigieren.

Ich bin froh, eine erste Kopie davon erhalten zu haben und ich bin sicher, dass ich es in meiner Arbeit verwenden und andern empfehlen werde (siehe Abbildung 1).



René Krebs

Prüfen mit Multiple Choice

Kompetent planen, entwickeln, durchführen und auswerten

 hogrefe

Abbildung 1: Buchcover

Interessenkonflikt

Der Autor erklärt, dass er keine Interessenkonflikte im Zusammenhang mit diesem Artikel hat.

Korrespondenzadresse:

Prof. Lambert Schuwirth
Flinders University, Prideaux Research Centre, GPO Box
2100, Adelaide 5001, Australia
lambert.schuwirth@flinders.edu.au

Bitte zitieren als

Schuwirth L. René Krebs: Prüfen mit Multiple Choice: Kompetent planen, entwickeln, durchführen und auswerten. *GMS J Med Educ.* 2019;36(6):Doc66.
DOI: 10.3205/zma001274, URN: urn:nbn:de:0183-zma0012744

Artikel online frei zugänglich unter

<https://www.egms.de/en/journals/zma/2019-36/zma001274.shtml>

Eingereicht: 14.08.2019

Überarbeitet: 14.08.2019

Angenommen: 14.08.2019

Veröffentlicht: 15.11.2019

Copyright

©2019 Schuwirth. Dieser Artikel ist ein Open-Access-Artikel und steht unter den Lizenzbedingungen der Creative Commons Attribution 4.0 License (Namensnennung). Lizenz-Angaben siehe <http://creativecommons.org/licenses/by/4.0/>.